



Von der Sorgfalt, welche man auf sich
vertwenden soll.

Einfachheit ist das Siegel der Wahrheit; Ordnung und Reinlichkeit das Abbild innerer Reinheit und eines wohlgeordneten Geistes.

Mehr als den Reichen seine prächtigen Kleider, ziert den Armen die Reinlichkeit. Ein übertriebener Luxus ist, sowohl in der häuslichen Einrichtung wie im Anzug, möglichst zu vermeiden, denn dadurch gewöhnt man sich leicht an unnötige Dinge und Bedürfnisse, die man anderswo nicht haben kann, oder die vielleicht zu später eintretenden Verhältnissen nicht mehr passen, und somit nur Hindernisse bereiten. Bedürfnisse gewöhnt man sich bekanntlich leichter an als ab; der einsichtsvolle Mensch vermeidet sie, um nicht über kurz oder lang ihr Sklave zu werden. Zwar huldigt man vielfach der Ansicht, daß die Bedürfnisse das Leben verschönen. Das ist jedoch ganz falsch und kann selbst für jene,